

El municipio retomó la posesión de la playa de camiones

Escrito por Administrador
Miércoles, 10 de Octubre de 2018 00:00

{besps}secretariageneral10102018|width=215|height=144{/besps}

Ayer martes 9 de octubre se retomó la posesión de la playa de camiones municipal que en su momento había sido otorgada a la empresa Ecoave y que actualmente no sólo tenía el contrato vencido sino que además adeudaban por el uso de la misma. El Intendente interino José Luis Horna informó que "previa intimación y sin haber desalojado el lugar la empresa, se dictó un decreto para retomar la posesión y se materializó el mismo siendo recibidos en la puerta de la playa por Pablo Agriano, de la empresa Agriper y que forma parte del mismo grupo económico, quien consintió y firmó el acta".

Además se tomó registro fotográfico y se dejó asentado en actas todo el material que había en el lugar para ponerlo en conocimiento de la sindicatura y el juzgado que entiende en la causa de la quiebra de Ecoave. "Es importante resaltar que en este inmueble se tiene pensado instalar el obrador de la empresa que ejecutará la obra del río Salado entre Roque Pérez y Carlos Beguerie, como contraprestación se solicitaron obras adicionales al río que los empresarios se mostraron conformes como por ejemplo el camino nuevo de acceso al parque recreativo y polideportivo del bicentenario y otras obras complementarias que seguimos charlando", señaló Horna.